
５月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  平成２５年５月１７日（金） 

               午後３時開会  午後３時４５分 閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ４階中会議室 

 

３ 出 席 委 員   小 出 英 一 委員長 

猪 飼 充 利 委員長職務代理者 

         川 村 かおり  委 員 

         奥 村 貴 子 委 員 

         武 藤 育 雄 教育長 

 

４ 説 明 の た め  中 野 壽 夫  事務局長 

    出席した職員   長谷川 秀 敏 学校教育課長 

                   坂 本 新 二 社会教育課長 

                   木 全   孝 指導主事 

 

５ 書    記  内 原 直 樹 統括主任 

 

６ 議事録署名者  奥 村 貴 子 委 員 

武 藤 育 雄 委 員 

 

 

 



主な発言の要旨    
 

委委委委        員員員員        長長長長   ただいまから、５月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、奥村貴子委員と武藤育雄委員にお願いします。 

はじめに、報告事項報告事項報告事項報告事項１１１１    ４４４４月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録についてについてについてについてご報告を 

お願いします。 

 

学校教育課長  （４月定例教育委員会会議録について説明） 

 

委委委委        員員員員        長長長長   報告事項報告事項報告事項報告事項２２２２    そのそのそのその他他他他、何かございますか。 

ないようですので、協議事項に入ります。    

          協議事項協議事項協議事項協議事項１１１１    学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請についてについてについてについて説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

        申請は２１件で、新規はございません。 

 

委委委委        員員員員        長長長長    新規はないとのことですが、いかがでしょうか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、  

     了承とさせていただきます。 

        次に協議事項協議事項協議事項協議事項２２２２    区域外就学等許可願区域外就学等許可願区域外就学等許可願区域外就学等許可願についてについてについてについて説明をお願いします。 

    

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

        申請は、区域外就学等許可願について平成２５年度分新規４件（２

件は保護者が同じ）です。 

 

委委委委        員員員員        長長長長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 



        次に協議事項協議事項協議事項協議事項３３３３    後援承認申請後援承認申請後援承認申請後援承認申請についてについてについてについて説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （後援承認申請について 資料（一覧表）により説明） 

   申請件数は、学校教育課２件、社会教育課文化事業２件、スポーツ

事業２件の合計６件でございます。新規は５番です。 

 

社会教育課長 （後援承認申請 新規５番について説明） 

         

委委委委        員員員員        長長長長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

次に協議事項協議事項協議事項協議事項４４４４    議案第議案第議案第議案第７７７７号号号号    津島市社会教育委員津島市社会教育委員津島市社会教育委員津島市社会教育委員のののの委嘱委嘱委嘱委嘱についてについてについてについて説明

をお願いいたします。 

 

社会教育課長   （津島市社会教育委員の委嘱について、資料により説明） 

 

委委委委        員員員員        長長長長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

次に協議事項協議事項協議事項協議事項５５５５    議案第議案第議案第議案第８８８８号号号号    津島市学校給食運営委員会委員津島市学校給食運営委員会委員津島市学校給食運営委員会委員津島市学校給食運営委員会委員のののの委嘱委嘱委嘱委嘱ににににつつつつ    

いていていていて説明をお願いいたします。 

 

学校教育課長   （津島市学校給食運営委員会委員の委嘱について、資料により説明） 

 

委委委委        員員員員        長長長長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 



次に協議事項協議事項協議事項協議事項６６６６    議案議案議案議案第第第第９９９９号号号号    津島市立図書館協議会委員津島市立図書館協議会委員津島市立図書館協議会委員津島市立図書館協議会委員のののの任命任命任命任命についについについについ    

てててて説明をお願いいたします。 

 

社会教育課長  （津島市立図書館協議会委員の任命について、資料により説明） 

 

委委委委        員員員員        長長長長     説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

次に協議事項協議事項協議事項協議事項７７７７    そのそのそのその他他他他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長  特にございません。 

 

委委委委        員員員員        長長長長   特にないようですので、３その３その３その３その他他他他に入ります。始めに豊豊豊豊かなかなかなかな心心心心をををを育育育育てるてるてるてる    

活動事業活動事業活動事業活動事業についてについてについてについて説明をお願いいたします。 

 

木全指導主事  （豊かな心を育てる活動事業について、資料により説明） 

        現段階での予定について報告。 

 

委委委委        員員員員        長長長長   説明をいただきましたが、このことについて何かございますか。 

 

川村委員    大人も講演を聞くことは出来るんでしょうか。素晴らしい内容なので、 

広く知ってもらえればとも思います。 

 

木全指導主事  基本的には児童、生徒が対象ですが、保護者参加や子どもたちだけ参加 

する等、形態はそれぞれです。そのあたりは今後学校との話し合いによ 

って、教育委員のみなさんにお知らせできればと思っています。あまり 

オープンにしすぎても収拾がつかなくなるおそれもありますので、学校 

ともよく検討したいと思っています。基本的に広報には掲載せず、学 

校から保護者への通知となります。 

    

委委委委        員員員員        長長長長   続きまして（（（（２２２２））））平成平成平成平成２５２５２５２５年度学校訪問年度学校訪問年度学校訪問年度学校訪問にににについてついてついてついて説明をお願いいたしま 

す。 



 

木全指導主事  （平成２５年度学校訪問について、資料により説明） 

        現段階の出席予定状況について。今後、猪飼委員１１月１４日天王中、 

川村委員６月２４日神守中、１１月２５日神島田小出席の追加報告。 

 

委委委委        員員員員        長長長長   すでに学校訪問に出向いた委員もいますので、それぞれご意見ご感想 

などお聞かせいただければと思います。 

 

奥村委員    初めての学校訪問だったが、いろんな先生の授業を聞くことができと 

ても興味深かったです。また、子どもたちも集中して授業に臨んでい 

たのがとても印象的でした。 

 

川村委員    まじめに授業を受けていたし、子どもたちが明るくそれがクラスの明 

るさとなっていて環境の良さを感じました。 

 

委委委委        員員員員        長長長長    続きまして（（（（３３３３））））そそそそのののの他他他他何かございますか。 

 

武藤教育長   （小中学校事務共同実施について、資料により説明） 

        学校の中の事務の効率化を図り、教員たちが行っている業務を事務職 

        員が関わることで、教員が子どもたちと向き合う時間を増やしていこう 

        という取り組みで、平成２２年度から事務職員の加配を受けています。 

        要綱もでき、他の市町村では見受けられない画期的な取り組みだと思い 

ます。平成２６年度（５年間）で加配は終わりますが、それ以降も継続 

して続けていける組織作りに取り組んでいます。 

        学校により状況は違うため、学校の枠を超えて取り組めるようなものに 

なればと考えていますが、校長はじめ学校の先生みなさんで意識をもっ 

て取り組む必要があると思います。 

 

猪飼委員    学校を超えた取り組みはこれまでなかったのでしょうか。 

 

武藤教育長   学校ごとに個人情報など守秘事項もあり、これまではありませんでした。 

今後兼務辞令を発令するなどして対応するなど方法はあると思います 

が、そういったことも含めて検討するものです。 

 

川村委員    とても良い取り組みだと思いますので、スムーズにいくといいと思いま 



す。 

 

委委委委        員員員員        長長長長            他に何かございますか。 

 

学校教育課長  ６月の定例教育委員会は、６月２８日（金）午後３時から市役所５階第

３委員会室の予定となっています。また７月は１９日（金）になると思

いますが、ご都合はいかがでしょうか。 

 

委委委委        員員員員        長長長長    いかがですか。 

 

川村委員    ６月２８日は都合がつかなくなり欠席。 

 

他 委 員  異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長    次回は６月２８日（金）午後３時に定例教育委員会を開催いたしま 

す。 

 

委委委委        員員員員        長長長長    その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 

 

 

 

 

                署 名 者                    

 

 

署 名 者                    

 

 

作 成 者                    


